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速くはない、けれど少しずつ着実に！
授業中のある教室の中での出来事です。
私がその教室を見に入ったのは、算数の時間の終わり頃、「ふりかえり」という、

その時間に学習してわかったことを使って問題を解いていく時間でした。

その時、子どもたちは、３桁の数÷１桁の数の割り算を筆算でする学習をしてい
ました。
みんな一生懸命に問題に挑戦しています。
ある子は、どんどん解いています。かなりのスピードです。書いている答えを見

ても、間違っていません。いい調子です。
別の子に目をやると、こちらはちょっと苦戦しています。時折、鉛筆が止まりま

す。近づいて見ると、しきりに何かつぶやいています。すぐ横で見ていると、
３、３、３。４、４。５、５、あっ５。５×５＝２５。２５。２５。２８－２５。

８－５＝３。３を下ろして、…………。
一つ一つ、計算した答えを、自分で何度も確かながら計算しているのです。つぶ

やいていたのは、自分に言い聞かせる、自分なりに数を確かめるための方法だった
のです。
次の問題では、行き詰まりました。少しだけヒントを言うと、その計算をして、

出た答えを、８、８、８等と、また口に出して確かめています。
最終的には、時間はかかりましたが、目標とする問題数を解くことができました。

算数をやや苦手としているこの子は、問題を解く
のに時間がかかっても、頭の中だけでさっと計算は
できなくても、あきらめることなく、自分で数を唱
え、確かめながら、答えにたどり着こうとしていた
のです。
私は、この子の、わかるようになろう、できるよ

うになろうという一生懸命の姿勢を、とても嬉しく
思いました。そして、何とかして今よりもわかるよ
うにしてやりたいと思いました。

子どもたちは、どの子も自分なりに苦労しながらできるようになることを目指し
ます。ただ、一人一人の理解のスピードには、当然、差があり、速くできるように
なる子もいれば、人よりもかなり時間がかかる子もいます。

ところが、大人は、自分が年齢と経験を重ねてできるようになっていますので、
子どもたちが、学習等を、速くできるようになることを期待します。
特に、ＩＴ化がどんどん進む中で、エンター・キーを押すと膨大なデータ処理が

あっという間にできてしまう世界で生活している私たちは、いつの間にか、学習し
たらすぐにできるようになるものと錯覚しているのかも知れません。しかも、年々、
この「速く」が、基準としての力を大きくしつつあるように思うのです。
もしかすると、苦手な子どもたちは、「わかる」の前に、この「速く」という壁を

前にして、あきらめているのかも知れません。

決して速くはない。だけど、例え、少々遅くても、最後はできるようになるよう
に、粘り強く、繰り返し繰り返し指導していかなければと、気持ちを新たにして、
私は教室を後にしました。

壱岐市より
AI顔認識温度検知カメラを
寄贈いただきました。

壱岐市よりAI顔認識温度検知カメラを
いただきましたので、正面玄関に設置し
ています。来校される際には、ご利用下
さい。
全国的に感染者数等が少なくなってき

ていますが、気を緩めずに、気温や湿度
等の条件にも気をつけながら、感染予防
のための対応を続けていきます。

今回は、「２」。これを前回の「１９」と合わせて、「２１」になりました。
「２０」台に入りました。
例年と比べて各種の大会が少ない中、子どもたちも頑張っています。

※盈科ヨロコビメーターの内容は、毎週水曜日、放送委員会の子ども達が給食時間に放送で紹介
しています。２人の放送委員が DJのように、会話形式で、上手に伝えています。

◇以前の日曜日に、５年生の中山幸空さん、松尾貴桜さ
ん、豊永結愛さんが、運動場のゴミを拾ってくれまし
たので「１」。

◇同じく、５年生の橋川吏壱さん、綿石侑華さんが、運
動場に落ちていた鉄のケーブルを拾ってくれましたの
で「１」。

＜6月＞
14日（月）：プール開き集会（放送）
14 〃 月）：交通少年団員旗振り指導
15日（火）：水泳学習開始
14 〃 月）：薬物乱用防止教室（６年）
14 〃 月） 土木工事現場見学（4-1）
14 〃 源泉の会（学校支援会議）
16日（水）：土木工事現場見学（4-2）
17日（木）：拡大代表委員会（3年以上）
21日（月）：クラブ活動③
14 〃 月）：全校体育
22日（火）：PTA支部長会
24日（木）：６年１組公開授業
28日（月）：全校朝会・委員会活動④
29日（火）：弁当の日
30日（水）：授業参観（道徳）

学級懇談会・学校保健委員会
26日（土）～7月2日（金）
盈科っ子の心を見つめる教育週間
※週間中の取組の詳細は、学校便り
№5にてお知らせ済みです。

＜7月＞
1日（木）：スマイル班開き
5日（月）：全校朝会・代表委員会③
8日（木）～9日（金）：宿泊学習5年
13日（火）：全校体育
14日（水）：支部児童会・集団下校
20日（火）：第１学期終業式

夏休み
21日（水）～8月31日（火）

＜8月＞
9日（月）：登校日 平和学習
20日（金）：登校日

主な行事予定

※上記の内容は、あくまで現時点で
の予定であり、変更になる場合が
あります。

感謝！感謝！
ありがとうございました！
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更生保護女性会長嶋会長様より
ひまわりの苗をいただきました。

更生保護女性会の長嶋会長様から、ひ
まわりの苗をいただきました。
ひまわりは人権の花であり、なかよし

集会やなかよし宣言、友達を大事にする
ことについての一つのシンボルとして、
意識させるとともに、大事に育てていき
ます。
長嶋会長様、更生保護女性会の皆様、

ありがとうございました。
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盈 科 っ 子 が ん ス ケ ッ チの

３日（木）、４日（金） 内科検診
赤木保久先生、ありがとうございました！

２日間にわたって、内科検診を行いました。
本来ならば、先々週、行う予定でしたが、新型コロナウイルス感染症の感染拡大予

防のために延期したものです。
学校医であられる赤木保久先生には、当初の予定を延期した上に、ご多用な中、２

日間にわたって、合わせて２９１人の子どもたち
の健康状態を、とても丁寧に見ていただきました。
赤木保久先生、ありがとうございました。
この内科検診の結果については、病院受診や経

過観察が必要な方には、あらためて、文書にてお
知らせしています。
子どもは自分だけで病院に行き、診察を受ける

ことはできません。病院受診が必要な子どもを確
実に受診させることは、保護者の皆様にしかでき
ないことです。
保護者の皆様、ご協力をよろしくお願いします。

６月１日（火） １年生：芋植え
今回も、ＪＡ武生水地区青年部の皆様にご協力いただきました！

この日の午前中には、１年生の子どもたちが芋の苗を植えました。この活動も、
２年生の野菜植えと同じで生活科の学習の一環であ
り、子どもたちは芋の苗を一生懸命に植えることが
できました。
これから先、子どもたちは水やり等の芋の世話や

生長の観察等を定期的に行いながら、学習を継続し、
収穫の日を待つことになります。
前号で紹介した野菜植え、田植えと同じように貴

重な体験学習ができるのも、ＪＡ武生水地区青年部
の皆様の多大なご支援とご協力があってのことです。
ＪＡ武生水地区青年部の皆様、本当にありがとう

ございました。

ば り ！
７日（月）～ 体重測定
測定の前に、健康についての話を聞き、学習しました！

学校では、定期的に体重測定を行いますが、測定する前の時間を利用して、様々
な健康課題について、養護教諭の森村先生が話をするよ
うにしています。
今月は、５、６年生が「ネットリテラシー」、３、４

年生が「応急手当」、１、２年生が「うんち」について
の話を聞きました。
子どもたちは、森村先生手作りの絵や図、資料等を見

ながら、それぞれのテーマについて、考えることができ
ました。
健康は、子どもたちの将来につながる大事なものです。

繰り返し、繰り返し、いろいろな場で指導していきます。

人を
喜ばせる
人になる

５月３１日（月） 全校朝会 「聞かせて先生」
今回も放送で行いました。入江教頭先生の話を聞きました！

今年度の全校朝会は「聞かせて先生」という名前で、順番で先生たちの話を聞く
ようにしています。第１回目の私に続いて、この日の第２回目は、入江教頭先生の話
を聞きました。なお、前回同様、今回も放送で行いました。
入江教頭先生は、「行く言葉が美しければ、来る言葉も美しい。」という言葉で、私

たちの言葉遣いが、人と人との関わりにおいていかに大切かということを伝えました。
子どもたちは、将来、私たち以上に、広い世界で、より多くの人と関わることにな

ります。限られた、狭い、身内だけの理屈や流儀で通用する世界ではないのです。そ
のような時の鍵の一つになるのが、コミュニケーション能力です。挨拶や言葉遣いは、
その最も土台になるものです。学校でも継続して子どもたちに指導していきますが、
家庭や地域でも同様に指導をお願いします。

２ ３

９日（水） 全国歯みがき大会（５年生）
歯の健康を保つために、歯みがきについて学びました！

全国歯みがき大会に、今年度も５年生がチャレ

ンジし、いろいろなことを学びました。

この大会は、楽しく専門的に学べる DVD を見な
がら、歯の健康について考えるもので、５年生の子

どもたちは、真剣に取り組みました。

盈科小の子どもたちの歯の健康に関するデータは

改善してきています。これをぜひ継続していかなけ

ればなりません。保護者の皆様、ご家庭での歯磨き

の習慣化と、病院受診が必要な場合の早期の確実な

受診へのご協力をよろしくお願いします。

９日（水） 総合的な学習の時間「郷ノ浦祇園山笠」の学習（６年生）
今年度も、赤木貴尚様のお話を聞きました！

地域の大切な伝統行事である「郷ノ浦祇園山笠」を学ぶために、昨年度に引き続
き、赤木貴尚様に、お話をしていただきました。
今年度の郷ノ浦祇園山笠自体は、残念ながら来年

度に延期となりましたが、山笠の山車を作り、参加
するだけでなく、この行事の歴史や由来等を知るこ
とは、とても大切なことだと考えます。
来年度からは、地域の伝統行事等を学ぶという目

的のもと、総合的な学習の時間のテーマの一つとし
て、学ばせていきたいと思います。
ご多用な中、今年度もご指導いただいた赤木貴尚

様、本当にありがとうございました。


